

LOCAL | Educación

El AMPA La Luciérnaga continúa sus movilizaciones para recuperar la segunda línea de Infantil del CEIP Camacho Melendo

Desde hoy jueves y hasta el martes se celebran concentraciones de 10 minutos en el acceso al colegio coincidiendo con el horario de entrada.

Redacción

Jueves 19 de mayo de 2022 - 11:37



El AMPA La Luciérnaga, del CEIP Camacho Melendo, continúa las movilizaciones ante la negativa de la delegación territorial de la Consejería de Educación de restituir la segunda línea de 3 años con la que contaba el centro hasta el año 2021, a pesar de tener 43 familias que lo han solicitado.

Así, desde hoy jueves y hasta el próximo martes, se ha convocado en las puertas del colegio un paro de 10 minutos coincidiendo con el horario de entrada, retrasando de esa manera padres y alumnos la entrada con el fin de ser escuchados.

En cuanto al calendario de movilizaciones previstas, desde el AMPA se informa que el próximo miércoles 25 de mayo, hay prevista otra concentración en Córdoba en las puertas de la sede de la delegación territorial de Educación, ya que como se indica, “no podemos consentir que 18 familias tengan que irse a otro centro no elegido y dejen una clase de 3 años con 25 alumnos más uno de integración y con ello la eliminación de dos puestos de trabajo, maestra titular y apoyo de Infantil”.

Desde la asociación de madres y padres se reitera su negativa al cierre de unidades, a las clases masificadas, así como a la pérdida de docentes y recursos, demandando una educación pública y de calidad.